



Así puede empezar a invertir en el mercado de futuros por primera vez

Martes, 21 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

Pixabay

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Bolsa de Valores de Colombia +
- Contratos +
- Educación financiera +
- Finanzas personales +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Bolsa de Valores de Colombia +
- Contratos +
- Educación financiera +
- Finanzas personales +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Bolsa de Valores de Colombia +
- Contratos +
- Educación financiera +
- Finanzas personales +

Administre sus temas

Para tener exposición el bolsa solo tendría que pagar una parte del valor total de la acción, así puede empezar a invertir su dinero

Laurasofia Polanco Hincapié - lpolanco@larepublica.com.co

Vivir el momento y gastar como tal parece ser una de las características de la generación millennial, pero la realizada es que de una u otra forma deberán comenzar a asegurarse de tener un poco más de dinero en el futuro próximo. Una posibilidad es invertir en futuros.

Este tipo de inversión demuestra que con poco se puede lograr mucho pero se deben considerar varios factores para no dar un salto a ciegas en el mercado de futuros.

De acuerdo con Nicolás Mayorga, gerente de Derivados de la Bolsa de Valores de Colombia este tipo de contrato tiene beneficios considerables: "Uno es el apalancamiento, que es el más importante, significa que solo tiene que poner las garantías, un porcentaje de la operación final se va para la cámara de riesgo y con eso ya se va al mercado."

Por ejemplo, si se quiere tener exposición de una acción (como **Ecopetrol**) en lugar de pagar lo que vale la acción en el mercado de contado, solo pago una fracción que puede ser 15% de ese valor a la cámara de riesgo y ya puedo tener exposición, o sea que ganas sobre el valor de la acción completa pero solo pusiste una parte.

La otra cara

Una posibilidad que es necesaria tener en cuenta según el experto es que así como se reciben los beneficios de la valorización también puede pasar con la desvalorización de las acciones. Uno de los riesgos del mercado en cualquier otra posición. Además no se tiene acceso a los dividendos que se generan, pero sí a la valorización.

Una nueva opción

"Tenemos un nuevo contrato especial que es sobre el índice Colcap, a grosso modo eso significa que de \$30 millones solo tendrías que poner 15% en la cámara de riesgo para ya tener exposición al mercado a través del índice Colcap".

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- Nike y Adidas dicen que las tarifas del presidente Trump son «catastróficas»
- Preocupación de usuarios Huawei en Colombia ya que tiene casi 20% del mercado
- Departamento de Comercio de E.E.UU reduce las restricciones a Huawei
- Regional Express Americas solicitó permiso para 15 rutas adicionales a las que opera
- Previsora Seguros tuvo resultados récord para el primer trimestre del año

MÁS DE FINANZAS PERSONALES

BANCOS

Siga estos consejos para salir de sus deudas de vacaciones de Semana Santa



Realizar un presupuesto, jerarquizar sus deudas o realizar abonos de capital son algunos de los consejos que le dan los expertos para recuperarse de los gastos de Semana Santa

BANCOS

Como si no hubiera un mañana



Una de las grandes problemáticas de los colombianos es la falta de cultura de ahorro

SEGUROS

Seguros como aliados de las nuevas generaciones



El consumidor contemporáneo está demandando soluciones que sean cada vez más digitales y la industria aseguradora ha sabido entender todas estas necesidades

MÁS

MÁS DE LA REPÚBLICA



TELECOMUNICACIONES «Eliminación del cobro de roaming alivia el bolsillo de 10 millones de ciudadanos»



JUDICIAL Alias Jesús Santrich salió de la cárcel La Picota tras 13 meses de reclusión



BOLSAS Latinoamérica aumentó en 10% el impacto de inversiones sostenibles y sociales



OCIO Ritchi hizo el lanzamiento de su colección de ropa casual con empresarios



JUDICIAL «Tenemos la conciencia tranquila», general Nicacio Martínez sobre artículo del NYT

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio